
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0766/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Weisenauer 
Sportvereine (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

Die Hallensituation und der Bedarf nach Hallenzeiten im Stadtteil Weisenau sind der Sport-
verwaltung bekannt. Sie steht diesbezüglich in ständigem Dialog mit den Weisenauer Sport-
vereinen. Spätestens im nächsten Jahr soll mit dem Bau einer neuen Sporthalle am Gymnasi-
um Oberstadt begonnen werden. Diese liegt dann unmittelbar neben dem neuen Heiligkreuza-
real und wird auch Weisenauer Vereinen zur Verfügung stehen. Außerdem sind mittelfristig die 
Vergrößerung der Laubenheimer Schulturnhalle in Form eines Neubaus und der Bau einer wei-
teren Dreifeldsporthalle in der Berliner Siedlung (Anna-Seghers-Schule) geplant. Dadurch wer-
den die Hallenkapazitäten im Süden von Mainz deutlich erweitert, wovon insgesamt auch die 
Weisenauer Vereine profitieren werden.  
 
Erbpachtregelungen mit Vereinen sind grundsätzlich immer denkbar. Diese setzen jedoch die 
Verfügbarkeit entsprechender Grundstücke und die eigene Bauwilligkeit der Vereine voraus.  
 
Mainz, 18.05.2016 
 
gez. 
 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 



 


